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通告者 質 問 内 容
① １　横田基地について

　⑴再編交付金に代わる財源確保について
　⑵Ｖ－ 22 オスプレイについて
　⑶地域貢献について
２　新学習指導要領について
　⑴新学習指導要領の改訂のポイントについて
　⑵市の教育への対応について
３　ふっさっ子グローバルヴィレッジについて

清水 義朋
（一括）

② １　行政改革について
　⑴目標について
　⑵行政改革の推進について
２　教員の働き方改善について
　⑴教員勤務実態について
　⑵外部人材の活用について
３　児童・生徒の健康について
　⑴健康診断について
　⑵健康診断項目について
４　ふっさっ子グローバルヴィレッジについて

原田　剛
（併用）

③ １　安全安心まちづくり行政について
　⑴福生市安全安心まちづくり推進計画について
　⑵福生市安全安心まちづくり協議会について
　⑶福生駅周辺の安全安心について
２　子ども・子育て支援について
　⑴切れ目のない子育て支援について
　⑵子育て世代包括支援センター事業について
３　行政課題と組織体制について
　⑴行政課題に的確に対応できる体制の構築について
　⑵人材育成の推進と任用制度について

佐藤 弘治
（一括）

④ １　オープンデータについて
　⑴オープンデータに対する国及び自治体の動向について
　⑵ 西多摩で唯一公開している当市のオープンデータに対す

る考え方等について

乙津 豊彦
（併用）

⑤ １　 福生都市計画道路３・４・２号志茂中央線（多摩橋通り）
及び福生都市計画道路３・３・30 号武蔵野工業線（産業
道路）について

　⑴両路線整備の進捗状況について
　⑵産業道路の延伸に伴う市道等の雨水処理対策について
　⑶産業道路の多摩橋通り以南の延伸計画について
２　「福生市の歌」について　
　⑴ 制定の経緯及び現在の歌唱状況（市内小学校・中学校を

含む）について
　⑵市民への周知について

末次 和夫
（一問一答）

⑥ １　多文化共生と国際交流の推進について
　⑴ 現状と課題について
２　 東京オリンピック・パラリンピック入賞メダル製作の取

り組みについて
　⑴ みんなのメダルプロジェクトについて
３　平和事業について
　⑴ 平和のつどいについて
　⑵当市の取り組みについて

田村 正秋
（一括）

⑦ １　 市内公共施設等のソーラー充電式（ＬＥＤ）照明灯の設
置について

　⑴ 公園照明灯のＬＥＤ化の現状について
　⑵公園照明灯の災害時における活用について
２　家庭におけるＬＥＤ普及事業について
　⑴ ＬＥＤ省エネムーブメント促進事業の市内の状況について
　⑵本市におけるＬＥＤ促進事業について
３　外来生物の現状と今後の課題について　
　⑴ 外来生物（アライグマ、ハクビシン）防除事業について
　⑵ヒアリの対応について

幡垣 正生
（併用）

通告者 質 問 内 容
⑧

１　防災行政について
　⑴タイムライン（防災行動計画）について
　⑵自助・共助の向上について
　⑶災害対応におけるＳＮＳの活用について
　⑷ドローンの活用について
　⑸防災キャビネットの設置について
　⑹災害救援ベンダー（自動販売機）について

青木　健
（併用）

⑨
１　指定管理者制度について
　⑴指定管理者制度の現状と課題について
　⑵制度導入後の効果について
　⑶毎年度の評価の状況について
　⑷今後の対応について
２　福生市公共サイン整備方針について
　⑴方針策定後の状況と実績について
　⑵方針策定後の課題等について
　⑶今後の方針等について

大野　聰
（一括）

⑩
１　民泊について
２　ランニングコースの紹介と案内について
３　玉川上水について
　⑴ 「玉川上水・分水網の保全活用プロジェクトの未来遺産

登録」について
　⑵玉川上水沿いの遊歩道整備等について
４　地域包括ケアの推進について

堀 雄一朗
（併用）

⑪
１　高齢者住宅事業について
　⑴現在の状況について
　⑵生活協力員について
　⑶今後の見通しについて
２　ふっさっ子の広場事業について　
　⑴事業開始から 10 年を振り返っての成果と課題について
３　新入生の入学準備について

三原 智子
（一問一答）

⑫
１　妊娠から出産・子育てまでの切れ目のない支援について
　⑴子育て世代包括支援センターについて
　⑵特別な支援を要する子どもへの対応について
　⑶育児と介護のダブルケアについて
２　各種組織や団体との協定や覚書等の様々な連携について
　⑴主な協定や覚書等について
　⑵今後の取り組みについて
３　終活支援（エンディングサポート）について
　⑴消費者セミナーでの取り組みについて
　⑵身寄りのない方等への終活支援について

五十嵐 みさ
（一問一答）

⑬
１　福生市の財政状況について
２　福生市の人口減少の特徴と対策について
３　学校における労働安全衛生管理体制について
　⑴教職員の時間外労働の規制について
　⑵産業医を選任すべき事業所（学校）について

池田 公三
（一問一答）

⑭
１　横田基地について
　⑴戦闘機と大型給油機の飛来増加について
　⑵違法な住宅地上空の飛行訓練について
　⑶連続発生の機体不具合、部品遺失等について
　⑷オスプレイ配備撤回等について
２　国民健康保険の制度改革について
３　生活保護行政について
４　連動信号機設置について

奥富 喜一
（一問一答）
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通告者の下欄に質問方式を表示しています。
質問方式は、一括方式、一問一答方式あるいは併用方式（一括と一問一答の併用）の
選択制となっています。 （通告順に掲載）


